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东方生物的市盈率为什么这么低_化工股市盈率为什么低-
股识吧

一、为何大小非和首发限售股的成本很低它们是怎么形成的？为
什么没有支付对价的人可以拥有股票，不是白给吗？

“成本很低”只是一种片面的理解。
他只是看到了账面上的成本而没有从实际出发，研究获得“成本很低”的股票他所
做的工作和一些不体现在账面上的努力的代价。
另外如果考虑到企业的重置成本、资金的时间成本和机会成本等等因素。
低、低到一定的程度绝对是可以理解的。
“怎么形成”：1.上市前的原有股东，(包括原来的：国家股、法人股、个人股、
外资股。
）上市后自然形成的。
2.战略投资者、财务投资者的入股。
3.定向增发、资产注入、兼并重组导致股权结构改变形成。
4.内部的职工股、股权激励机制形成。
5.股权质押给人拿去拍卖买回来的。
“哪个更低”：纯粹看财务就是大小非低，但是如果考虑到我之前讲的因素如果没
有实例和数据是没法比较的。
“持有它们的都是些什么人”：任何人都有可能，不过绝大多数是原有的国有股、
法人股的股东。
和上面1-5的那些人。
“支付对价”：股改前由于存在不同股不同权的问题，限售股股东为了使他的股票
获得上市资格取得流通权而作出的利益让渡。
其实就相当于“买”流通权的那个意思。
股改是一向致力于解决流通股和非流通股产生不同股不同权，从而造成恶性圈钱、
市盈率过高、股票市场定位模糊，不能有效与国际接轨问题的一项举措。
成果如何就见人见智了。

二、为什么很多市盈率很低的股票，收益很高，股票却炒不上去
呢？

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

这种问题，在中国这种不成熟的市场，很普遍。
很多钢铁，纺织，高速等等股票，赢利能力一直很好，业绩突出，但大家都认为这
些是“夕阳产业”，没有什么技术含量，太过陈旧，于是也没人愿意去炒作。
而银行股的话，则是因为盘子太大了，盘子大到银行股这样的情况，中国没几个生
物能炒得动银行了，越大盘子越难炒，走势就越是波澜不惊，为什么这样，不需要
我多解释了吧？比方你现在如果有10个亿的资金，你可以去找个中小板的股票来，
翻云覆雨，但是你10个亿你去玩玩工商银行看看。
所以，在中国，我个人觉得，你要是很死板一味只认价值投资，就没必要了，要看
价值，还要兼顾行业，成长性，盘子大小，国家扶持等多种因素。
其实我个人一直都只做投机，我也尊重价值，怎么尊重？我不买ST股，这就足够
尊重了，股票最后的上涨的原因，只有1个字，钱，没钱来推高股价的话，你说价
值，说什么都是白搭，有钱愿意操纵的话，说操纵难听，就说有钱愿意持续买进的
话，就是濒临破产的股，一样可以翻天覆地。

三、什么是市盈率?为什么现在银行股市盈率这么低

河北稳升为您服务。
市盈率就是市价与每股盈利的比值，用来衡量股票估值的一个指标。
银行股市盈率一直处于比较低的水平，现在主要是经济周期下行，市场担忧银行股
的坏账率。

四、每股利润过高的话，该公司的市盈率就会偏低，为什么？

市盈率（静态市盈率）＝普通股每股市场价格÷普通股每年每股盈利价格不变的情
况下，利润越高，市盈率就越低

五、蓝筹绩优股的合理定价市盈率应该是多少倍？为什么现在股
市上跌的最急的反而是市盈率最低的蓝筹绩优股呢？

[转的]市盈率就是计算投资回报的一种公式，N倍的市盈率，就意味着你的这一笔
投资需要N年的时间才能收回投资本金所以，有人就愿意采用利率来作为市盈率的
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参照系，也就是说，有人愿意以利率的回报率来投资股票，那么其值得投资的市盈
率公式为=1/利率。
然后根据个人的偏好来采用长期国债利率或存款一年期利率或贷款一年期利率等。
其实，就投资说投资，在实体经济中，大多数的人是不愿意投资于这个投资回报率
的，因为回报率太低。
但在证券市场，却有人愿意以更低的回报率去投资，因为大多数人投资于股票的目
的是投机，而不是纯粹的投资，这就是市场的非理性。
当然，因为证券市场的流动性比较好，一旦发现这一笔投资不值得，那么我可以马
上撤回投资，实行变现。
这个流动性是实体经济所不能比拟的，所以，人们就愿意以低一点的回报率来投资
于证券市场。
那么，作为价值投资者，合理的投资回报率究竟应该是多少呢？我个人认为，投资
回报率应该要有一个底线，就是资本的保值增值。
保值增值的概念就是让我的资本可以抵御通货膨胀率。
根据西方成熟国家几百年来的数据显示，通货膨胀率一般在年5%左右，那么我的
投资回报率就不能低于5%的要求。
然而，由于证券市场是个风险莫测的市场，考虑到证券市场的风险，我们就应该适
当的提高一点投资回报率预期，作为投资风险的补偿。
所以，在西方成熟市场的这个投资回报率预期一般就定在8%左右，我也定在8%左
右作为投资的底线。
那么根据那个公式我们就可以计算出合理的市盈率=1/8%=12.50倍。
所以，在成熟市场那些缺乏成长性的笨大象们的市盈率就在8-15倍之间波动。
假如未来预期成长性好一点，那么给予的市盈率就高一点，假如未来的成长性不足
，那么给予的市盈率就低一点。
在这里，是不能区别什么行业的，一切的一切取决于未来的成长性预期。
对于最后一个问题：因为JJ在杀跌，他们都是趋势投资者

六、每股利润过高的话，该公司的市盈率就会偏低，为什么？

市盈率（静态市盈率）＝普通股每股市场价格÷普通股每年每股盈利价格不变的情
况下，利润越高，市盈率就越低

七、化工股市盈率为什么低

查环保查的 化工企业生产过程会产生大量废水 污染环境 尽量做有政策扶持的股票
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八、为什么港股券商股估值很低

股票估值是一个相对复杂的过程，影响的因素很多，没有全球统一的标准。
对股票估值的方法有多种，依据投资者预期回报、企业盈利能力或企业资产价值等
不同角度出发，比较常用的有这么三种方法。
股票估值分为绝对估值、相对估值和联合估值。
绝对估值 绝对估值(absolute valuation)是通过对上市公司历史及当前的基本面的分析
和对未来反映公司经营状况的财务数据的预测获得上市公司股票的内在价值。
绝对估值的方法 一是现金流贴现定价模型，二是B-
S期权定价模型(主要应用于期权定价、权证定价等)。
现金流贴现定价模型目前使用最多的是DDM和DCF，而DCF估值模型中，最广泛
应用的就是FCFE股权自由现金流模型。
绝对估值的作用 股票的价格总是围绕着股票的内在价值上下波动，发现价格被低
估的股票，在股票的价格远远低于内在价值的时候买入股票，而在股票的价格回归
到内在价值甚至高于内在价值的时候卖出以获利。
对上市公司进行研究，经常听到估值这个词，说的其实是如何来判断一家公司的价
值同时与它的当前股价进行对比，得出股价是否偏离价值的判断，进而指导投资。
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